

Schülertheater an der Freien Waldorfschule Walhausen

Viel vorgenommen haben sich die Schüler der 8. Klasse der Waldorfschule Walhausen für die Aufführungen ihres Klassenspiels. Zusammen mit ihren Betreuern hatten sich die Kinder kurz nach Weihnachten für die Komödie „Das Haus in Montevideo“ von Kurt Götz entschieden. Den doppelbödigen Humor des Stückes schauspielerisch darzustellen ist eine Herausforderung, die allen Beteiligten viel abverlangt. Sei der Auswahl laufen die Vorbereitungen auf Hochtouren. Eigens für die Umsetzung dieses fordernden Stückes engagiert wurde Catherine Anne Schmid, eine erfahrene Theaterpädagogin und Schauspielerin aus Dornach, die die Kinder zusammen mit der ehemaligen Klassenlehrerin, Frau Gabriela Lorenz, zur Aufführungsreife bringt. Das Schauspiel in der achten Klasse gehört zum pädagogischen Konzept der Waldorfschulen und stellt hohe Anforderungen an alle Beteiligten. Die Aufführungen finden am 16. und 17. Mai, jeweils um 20.00 Uhr, in der Halle der Freien Waldorfschule Walhausen statt. Besucher sind herzlich willkommen, der Eintritt ist frei. Nähere Informationen unter www.waldorfschule-saar-hunsrueck.de.